



61^e Assemblée générale ordinaire

Rapport de la PRÉSIDENTE

Mesdames, Messieurs, Chers membres,

Déjà 3 ans que j'assume la présidence du Cartel. Il me semble que c'était hier et, pourtant, du temps a passé.

Après plus de deux longues années de Covid, les activités ont repris à un rythme soutenu. Le Cartel **félicite les sociétés membres** pour tous les efforts et la qualité du travail fournis au sein des comités, sans oublier l'aide, indispensable et nécessaire, des nombreux bénévoles qui gravitent autour du tissu associatif meyrinois.

Au nom du comité, je tiens à vous remercier pour vos **invitations aux assemblées générales et autres manifestations**. Dans l'année, nous avons reçu 55 invitations et 42 ont pu être honorées par mes collègues ou moi-même.

Le Cartel a relayé vos manifestations sur **ses réseaux de communication** que ce soit sur le site Internet, le compte Instagram et la page Facebook.

Notre comité s'est réuni chaque mois pour gérer les affaires courantes du secrétariat. Il s'est également rencontré, à de nombreuses reprises, pour organiser le jubilé du Cartel.

Avec la Mairie, nous avons répondu présent pour assister à des groupes de travail concernant les futures organisations des fêtes meyrinoises.

Nous avons aussi souhaité rencontrer les personnes qui ont repris la présidence de sociétés depuis 2021 afin de faire connaissance et expliquer le fonctionnement du Cartel.

Merci à mes collègues d'avoir répondu présent dans ces différentes tâches.

Dans l'année, nous avons aussi pris connaissance des **changements de présidence** intervenus au sein de quelques sociétés :

- ✓ **Association Le Cefam** : Christine Aeschbach et Esther Hartmann
- ✓ **Association Perspectives** : Philippe Vernisse
- ✓ **Club d'Activités Photo de Meyrin** : Henry Baettig
- ✓ **CP Hockey** : Frédéric Mounoud
- ✓ **Chœur transfrontalier Sapaudia** : Bénédicte Desponds et Nadine Ruffieux Rüfenacht

Toutes nos félicitations à ces personnes pour leur élection et leur engagement.

En avril, le Cartel a été sollicité par la Mairie pour mettre sur pied une fête populaire, avec la participation des sociétés, à l'occasion de la **remise du Prix Wakker à Meyrin, le 25 juin**. Bien que cet événement n'ait pas rencontré le succès espéré, encore une fois, nous avons pu compter sur la collaboration des sociétés qui ont accepté de tenir des stands à la Campagne Charnaux et, pour certaines, de faire des démonstrations à Cité Parc. Merci !

Après 2 ans sans nos traditionnelles fêtes meyrinoises, **la fête des écoles et la fête du 1^{er} août** ont pu, à nouveau, avoir lieu avec l'implication des sociétés. Un immense merci à tous pour le travail fait autour de vos stands respectifs.

Et puis, le 8 octobre, nous avons fêté, comme il se doit, le **60^e anniversaire du Cartel** en associant les sociétés dans une ambiance très sympathique, conviviale et appréciée.
Un repas au globe du CERN a clôturé cette journée souvenir.

Au terme de ce rapport, je remercie les deux secrétaires du Cartel pour leur travail régulier tout au long de l'année.

J'adresse **mes remerciements** également aux différents services de la Mairie pour leur collaboration et à nos Autorités communales pour leur soutien envers le Cartel.

Merci de votre attention.

Valérie Python-Bernasconi, Présidente